

RESUMEN CURRICULAR

Datos de identificación de la o el aspirante

Miguel	Navarro	Castellanos
Nombre completo	Apellido paterno	Apellido materno

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, otro (pondere, no exceda el espacio)

Bachillerato Tecnológico en Informática Administrativa por el Centro de Estudios Técnicos de la Universidad Autónoma de Guadalajara. 1997-2002. Bachillerato doble: general y tecnológico.

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Guadalajara. Generación 1997-2002. Titulado por Tesis sobre la nueva Ley de transparencia y acceso a la información pública gubernamental. Área de especialidad: Derecho Corporativo.

Máster en Leyes. Programa Máster en Legislación Internacional del Deporte impartido por el Instituto de Estudios Bursátiles de Madrid y por el Instituto Superior de Derecho y Economía. Madrid, España. Tesis: Hacia un Código de Ética para los Abogados del Deporte. Madrid, 2008.

Doctorando en Derecho por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid, con título de 3er. Grado Certificado de Docencia por la Universidad Pontificia Comillas ICADE de Madrid, España, y actualmente cursa el título de 3er. Grado que certifica la Suficiencia Investigadora.

Estudiante de la Especialidad en Derecho Fiscal y en la Maestría en Derecho Corporativo Internacional por la Universidad Autónoma de Guadalajara. Actualmente en curso.

Diplomado "Justicia Alternativa y Restaurativa: Nuevas aproximaciones a la Justicia" validado por el Instituto de Justicia Alternativa del Estado de Jalisco, en materia de Resolución de Conflictos. ITESO, 2016. En proceso de certificación como mediador ante el IJA del Estado de Jalisco. Concluido con la tesis "EL ARBITRAJE ANTE EL IJA Y SUS CENTROS PÚBLICOS Y PRIVADOS: Un necesario Reglamento de Arbitraje y la especialización de los Prestadores de Servicios".

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados (pondere, no exceda el espacio)

Responsabilidades ACTUALES:

Sub Director General Jurídico de la Universidad Autónoma de Guadalajara y de Grupo Corporativo Leaño.

Responsable Jurídico de los Clubes Deportivos de la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Director Asociado del Despacho de asesoría y consultoría Navarro Abogados, de México.

Profesor Universitario en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Guadalajara, en las cátedras de Derecho Civil II y Contratos Mercantiles.

Miembro del Comité de Mejora Regulatoria del Estado de Jalisco.

Comisionado en el Consejo Consultivo del Instituto de Transparencia, Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Jalisco.

Consejero representante de la UAG en la Comisión Interinstitucional para la implementación del Sistema Estatal Anticorrupción en Jalisco.

Responsabilidades de EXPERIENCIA EN MATERIA ELECTORAL:

Comisionado titular en Distrito 7 de Jalisco en proceso electoral 2006.

Jalisco

Guadalajara

6

diciembre

17

, a

de

de 20

Estado

Municipio

Versión Pública. Eliminada información dentro de 1 renglón. Fundamento legal: artículos 21.1, fracción I, y 26.1, fracción IV, 89.1, fracción I, inciso b) de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios; Puntos trigésimo octavo, fracción I y II, cuadragésimo octavo, quincuagésimo de los Lineamientos generales en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como para la elaboración de versiones públicas y Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Jalisco y sus Municipios.

Nombre y firma de la o del aspirante a consejero electoral

Los datos personales proporcionados al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, serán tratados conforme al aviso de confidencialidad publicado a través de la página de internet www.iepcjalisco.org.mx.